



研修医日記

作成者：石本 優香（2年次）

こんにちは。むつの短い夏もそろそろ終わりを迎え、だんだん昼と夜の寒暖差が大きくなってきたように思います。風邪をひきやすい時期なので気をつけたいですね。

昨年むつに越してくる際に実家で幼稚園の頃から使っていた包丁を持ってきて愛用していたのですが、流石に研ぎ続けて使うのも限界かな、と思っていた今日このごろ。友人が包丁をプレゼントしてくれることになりました。とてもよく切れるらしいので怪我をしないように気をつけて使いたいと思います。余談ですが、友人に包丁を贈ると「縁が切れる」と言われているそうなので、お返しに五円玉（ご縁）を贈る予定です。

先日病院から帰宅しているときに金谷公園の噴水が綺麗だったので立ち寄ってみました。iPhone12 miniで撮影したのですが、夜景モードだとびっくりするくらい綺麗に撮れますね。一眼レフを持ち歩かなくてよくなってきたのは少し寂しいですが。

だんだんとむつ病院での研修期間も残り少なくなってきました。日々初心を忘れずに、精一杯勉強させていただきたいと思います。よろしくお願ひします。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。